



Objetivos del proyecto



Objetivo General



Justificación 💝



La brecha de género en la educación en Burkina Faso ha sido y sigue siendo muy grande. Las niñas se enfrentan a menudo a desafíos adicionales para acceder a la educación, y tienen tasas de deserción escolar más altas en comparación con los niños.

En los últimos años el gobierno se ha marcado como prioridad mejorar la educacion de las niñas y si bien es cierto que los indicadores de asistencia a la escuela de las niñas han mejorado, los resultados académicos y el éxito en los estudios en secundaria sigue siendo un reto y en especial en los estudios científicos.

Retos para este curso



Después de 9 años de proyecto de refuerzo escolar muchas de nuestras jóvenes van avanzando con sus estudios y llegan a la universidad. Los resultados en las pruebas de acceso a bachillerato y a la universidad avalan el éxito del proyecto, pero desgraciadamente muchas jóvenes se ven obligadas a abandonar sus estudios por falta de medios económicos. Este curso nos planteamos que además de seguir brindando refuerzo escolar, dar un paso más y apoyar económicamente a algunas jóvenes con dificultades económicas y con mayor talento



RETO 1

Mantener / mejorar los resultados en la pruebas de de acceso a bachillerato y a la universidad



RETO 2

Ofrecer 5 becas a las alumnas universitarias de nuestro programa con necesidad y gran talento



RETO 3

Abordar la desigualdad de género en la educación y evitar matrimonios prematuros de nuestras estudiantes



RETO 4

Sensibilizar al alumnado, familias y tutores del centro sobre el cambio climático y sus consecuencias.





El caso de Neimatou Soré

Neimatou de 22 años conoció CAT SYA durante su cuarto año de secundaria y quiso participar de las clases de refuerzo para entender bien las materias científicas. En verano se apuntó a los cursos intensivos de informática que imparte cada año CAT SYA para todas las participantes del proyecto.

Gracias a las clases de refuerzo y a su empeño superó favorablemente los exámenes de acceso a la universidad y también gracias a esa formación complementaria de informática se le abrieron las puertas para poder estudiar la carrera de informática en Marruecos.

Para Neimatou llegar a la Universidad siempre ha sido un sueño y ahora gracias al proyecto lo está haciendo realidad



Medios con los que contamos



Equipo en Burkina: 16 personas

12 profesores, 1 coordinador y 3 colaboradores

Equipo en España: 5 voluntarios

Comunicación, gestión, captación de fondos y, administración.

Instalaciones



Cesión de las aulas de los institutos
Ouezzin Coulibaly; Lycée Municipal
Vinama Thiémounou Djibril; Lycée Mollo
Sanou



- Sede de CAT SYA en Bobo-Dioulasso
- Equipament informàtic



Gracias a vuestra ayuda podríamos ...



Impulso a la formación universitaria

Apoyar a 5 jóvenes que van a cursar las carreras universitarias de la rama humanista-científica y que serán seleccionadas en base a:

- Resultados económicos
- Compromiso y asistencia al programa de refuerzo durante los cursos pasados
- Medios económicos familiares.





Importancia de vuestra contribución

Este proyecto es de vital importancia en Burkina. Invertir en la educación de las niñas es fundamental para cerrar la brecha de género.

Dicen que "el futuro de África está en las manos de las mujeres" Sin duda la educación de las niñas no solo transforma sus vidas, sino que también tiene un efecto multiplicador en sus familias y comunidades. Muchos estudios demuestran que una niña educada tiene mayores probabilidades de obtener ingresos más altos, casarse más tarde y contribuir al crecimiento económico de su comunidad. Además, cuando las mujeres participan en la economía, esta se vuelve más inclusiva y próspera.

Juntos, podemos marcar una diferencia significativa en la vida de muchas niñas y jóvenes y de sus comunidades.

